



Antwort zur Anfrage Nr. 1514/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend **Pflanzkübel Gonsenheimer Straße (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Frage 1

Kann, nachdem die dortige Bauphase beendet ist, der Kübel jetzt umgesetzt werden?

Der Kübel, welcher jetzt den Beginn der Tempo-30-Zone kennzeichnet, kann nicht versetzt werden. Die Umsetzung des Kübels in den Kurvenbereich ist nicht sinnvoll, da hier die Sicht auf entgegenkommende Fahrzeuge fehlt. Es gibt keinen geeigneteren Standort für den Kübel.

Frage 2

Kann die gelbe Fahrbahnmarkierung umgehend beseitigt werden?

Die entsprechende Baufirma wird von der Straßenverkehrsbehörde kurzfristig angewiesen, die gelbe Fahrbahnmarkierung zu entfernen.

Frage 3

Kann die 30 km-Markierung entsprechend vorgezogen werden?

Die „30-km/h-Zone“ wird den neuen Gegebenheiten angepasst und versetzt.

Mainz, 21.10.2013

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete